



## INTERDISZIPLINÄRE INTENSIVSTATION

## INTERDISZIPLINÄRE INTENSIVSTATION

### Was erwartet Sie bei uns?

Die Intensivmedizin/Intensivpflege ist ein komplexer und technisch hochmoderner Fachbereich zur Versorgung schwerstkranker Menschen.

Ihr/e Angehörige/r benötigt in der Zeit der intensivmedizinischen Behandlung die Unterstützung einiger Geräte, die zur Überwachung der vitalen Funktionen oder zur Unterstützung bzw. Übernahme der Organfunktion dienen. Hierdurch kann es zu akustischen Signalen und auch zu Lichtsignalen kommen. Bitte lassen Sie sich hierdurch nicht verunsichern. Wir kennen unsere Geräte genau und können die Warnsignale dementsprechend einschätzen.

Manchmal kommt es vor, dass Ihr/e Angehörige/r in einen tiefen Schlaf versetzt werden muss. In dieser Zeit kann er/sie nicht mit Ihnen sprechen oder Kontakt aufnehmen. Trotzdem kann es sehr hilfreich sein, wenn Sie mit ihr/ihm reden. Natürlich dürfen Sie Ihre/n Angehörige/n achtsam berühren.

### Ihre Ansprechpartner:

Sind Fragen offen geblieben?  
Gerne beantworten wir Ihnen diese im persönlichen Gespräch.



Dr. med. Günter Thomas  
Chefarzt Anästhesiologie  
und operative Intensivmedizin  
Telefon: 02522/ 99 15 01



Dr. med. Klaus Welslau  
Chefarzt Medizinische Klinik  
Telefon: 02522/ 99 13 01



Johannes Kemper  
Pflegerische Leitung  
Intensivstation  
Tel.: 02522/ 99 40 33

Intensivstation  
Telefon: 02522/ 99 40 30  
Fax: 02522/ 99 10 35

Marienhospital Oelde  
Spellerstraße 16  
59302 Oelde





### Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher,

Ihr/e Angehörige/r wird aktuell auf unserer Intensivstation medizinisch und pflegerisch behandelt. Unsere erfahrenen und speziell geschulten Pflegekräfte versorgen rund um die Uhr Ihren Angehörigen. Die Basis schafft unsere medizinisch und pflegerisch kompetente, menschliche und christlich geprägte Arbeitsweise.

### Wir sind für Sie da

Auch Sie als Angehörige/r sind ein wichtiger Bestandteil unseres Therapiekonzeptes auf der Intensivstation. Deshalb ist Ihr Besuch gerne von uns gesehen. Damit Sie sich möglichst unbefangen und zuversichtlich Ihren Angehörigen zuwenden können, möchten wir Ihnen vor Ihrem Besuch hilfreiche Informationen zukommen lassen und hoffen, Ihnen einige Ängste und Sorgen nehmen zu können. Bei Fragen und Wünschen sprechen Sie uns gerne an. Wir freuen uns, wenn wir Ihnen behilflich sein können.

### Auskunft und Sprechzeiten

Wir legen großen Wert darauf, dass Sie angemessen über den Krankheitsverlauf und den aktuellen Zustand Ihrer/s Angehörigen informiert werden. Um unsere Patienten zu schützen und Missbrauch zu vermeiden, können wir telefonisch leider keine Auskunft geben. Gerne können Sie in dem Sekretariat Ihres behandelnden Arztes einen Gesprächstermin vereinbaren. Damit wir uns für jeden Angehörigen Zeit nehmen können, bitten wir Sie freundlich darum, in Ihrer Familie eine/n Hauptansprechpartner/in zu wählen, mit dem/der wir im Gespräch bleiben können.

### Begleitung Angehöriger

Auch für Sie als Angehöriger ist die Zeit der intensivmedizinischen Betreuung mit großen Sorgen und Ängsten verbunden. Unser Ziel ist es deshalb, Sie bestmöglich durch diese Phase zu begleiten und Ihnen Unterstützung anzubieten. Es steht Ihnen auch gerne unser/e Krankenhausseelsorger/in zur Verfügung.

### Ihr Besuch bei uns

Wir als Team der Intensivstation haben großes Interesse daran eine stets qualitative Patientenversorgung zu gewährleisten.

Um Überschneidungen und Wartezeiten zu vermeiden, empfehlen wir Ihnen daher Ihren Besuch telefonisch mit uns abzustimmen. Sollte es trotz Absprachen zu Verzögerungen kommen, bedanken wir uns für Ihr Verständnis.

Bitte melden Sie sich an der Sprechanlage vor unserer Station, wir nehmen Sie dort in Empfang.

Wir möchten Sie dazu anhalten, vor und nach Ihrem Besuch eine Händedesinfektion durchzuführen.

Auch Schlaf- und Ruhezeiten sind für unsere Patienten wichtig. Wir bitten Sie daher, Besuche möglichst am Nachmittag einzuplanen.

Den Besuch durch Minderjährige bitten wir mit uns abzusprechen.

### Mitbringsel und Geschenke

Für Ihre/n Angehörige/n ist Ihr Besuch das schönste Geschenk. Wenn Sie Ihrer/m Angehörigen darüber hinaus eine Freude machen möchten, ist dies unter Beachtung der folgenden Hinweise natürlich jederzeit möglich:

- Aus hygienischen Gründen sind Blumen leider nicht als Mitbringsel geeignet.
- Möchten Sie Ihrem Angehörigen Süßigkeiten, Säfte oder andere Lebensmittel mitbringen? Dann sprechen Sie uns gerne an.
- Zeitschriften oder Bücher dürfen Sie gerne mitbringen.
- Wir stellen unseren Patienten kostenloses Mineralwasser, Fernseh- und Radioprogramm sowie Waschtüschensilien zur Verfügung. Gerne dürfen aber auch persönliche Gegenstände genutzt werden.
- Nehmen Sie Wertgegenstände möglichst mit nach Hause und verwahren diese dort.